
2021年度 第 13 回教育研究評議会 議事要旨 

 

日 時：2022年 3月 9日（水）13時 30分 ～ 15時 00分 

場 所：ウェブ会議 

 

出席者： 

田中学長、棱野事務局長、田村副学長、光永副学長、北見副学長、中村委員、岡本委

員、杉山委員、西川委員、清水委員、櫻井委員、サンス委員、山口（征）委員、高橋

委員、那須委員、江阪委員、奥林委員 

 

○議題 

【議題①】2022年度 年度計画（案）について（審議） 

【議題②】規程の改正について（審議）   

【議題③】イギリス ランカスター大学との協定更新について（審議） 

【議題④】日本語ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ(JLP)2022年度春学期授業計画について（審議） 

【議題⑤】大学院カリキュラムポリシーの改正について（審議）     

【議題⑥】大学院ディプロマポリシーの制定について（審議）  

【議題⑦】客員研究員制度の見直しについて（審議）   

【議題⑧】公的研究費の管理及び監査に関する基本方針の策定について（審議） 

【議題⑨】研究活動及び公的研究費に関する不正防止計画実績報告  

【議題⑩】公的研究費に関する不正防止計画の改正について（審議） 

【議題⑪】経営協議会委員の任命にあたっての意見聴取について(審議)  

【議題⑫】2022年度学科代表の変更について     

【議題⑬】第 3期中期目標・計画の変更について 

【議題⑭】委員会・部会報告 

① 第 14･15回学生支援部会         

② 第 5回カリキュラム部会       

③ 第 14回国際交流部会 

④ 第 11回大学院運営部会 

 

○議事要旨 

【議題①】2022年度 年度計画（案）について（審議） 

田中学長より、2022 年度年度計画について説明し、提案を行った。その結果、全

会一致で承認された（第 1章、第 2章、第 4章が審議対象）。 

 

【議題②】規程の改正について（審議）   

田中学長より、テーマ研究プログラムに関する履修規程等 11 件の規程等改正およ

び全般的な規程改正として 34 件の規程等改正について提案行い、全会一致で承認さ

れた。（客員研究員に関する規程は議題⑦にて、規程改正も含めて審議） 

 



【議題③】イギリス ランカスター大学との協定更新について（審議） 

国際交流部会から代理出席の中井先生より、イギリスのランカスター大学との協定

を更新することについて提案を行い、全会一致で承認された。 

 

【議題④】日本語ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ(JLP)2022年度春学期授業計画について（審議） 

国際交流部会から代理出席の中井先生より、2022 年度春学期の日本語プログラム

授業計画について提案を行い、全会一致で承認された。 

 

【議題⑤】大学院カリキュラムポリシーの改正について（審議）     

北見大学院運営部会長より、大学院ディプロマ・ポリシーを踏まえた大学院カリキ

ュラム・ポリシーの改正について提案を行い、全会一致で承認された。 

 

【議題⑥】大学院ディプロマポリシーの制定について（審議）  

北見大学院運営部会長より、新たに制定する大学院ディプロマ・ポリシーについて

提案を行い、全会一致で承認された。 

 

【議題⑦】客員研究員制度の見直しについて（審議）   

北見大学院運営部会長より、客員研究員制度の見直しとそれに伴う規程改正につい

て提案を行い、全会一致で承認された。 

 

【議題⑧】公的研究費の管理及び監査に関する基本方針の策定について（審議） 

北見研究所長より、文科省のガイドラインで策定が求められる「公的研究費の管理

及び監査に関する基本方針」について提案を行い、全会一致で承認された。 

 

【議題⑨】研究活動及び公的研究費に関する不正防止計画実績報告  

北見研究所長より、研究活動及び公的研究費に関する不正防止計画に係る実績報告

を行った。なお、「公的研究費の管理及び監査に関する基本方針」の策定により、全

ての項目が実施済みとなっている。 

 

【議題⑩】公的研究費に関する不正防止計画の改正について（審議） 

北見研究所長より、公的研究費に関する不正防止計画に関して、不正を発生させる

要因の検討を踏まえた計画の改正について提案を行い、全会一致で承認された。 

 

【議題⑪】経営協議会委員の任命にあたっての意見聴取について(審議)  

田中学長より、伸興会会長の交代に伴う 2022 年度の経営協議会委員の委嘱に関し

て提案を行い、全会一致で承認された。 

 

【議題⑫】2022年度学科代表の変更について     



田中学長より、2022 年度学科・グループ代表、補欠代表の交代について報告を行

った。 

 

【議題⑬】第 3期中期目標・計画の変更について 

田中学長より、2023 年度からの高専との同一法人下での運営に向けて、2023 年度より第

3期中期目標・計画の変更が必要となること及び市から示された現時点での項目案に

ついて報告を行った。 

 

【議題⑭】委員会・部会報告 

  各委員会の内容について各部会長より報告を行った。 

   

 


